

# InnovaSquad

Nosotros somos 4 jóvenes que nos hemos dado cuenta de que algunas sillas no son tan cómodas como parecen, tanto para estudiar, como para jugar a videojuegos o simplemente para sentarse a comer, por lo que hemos pensado que hacer nuestras propias sillas sería buena idea.

Teníamos planeado crear una página web, donde nuestros clientes podrán previsualizar una serie de sillas básicas, a las que podrán personalizar a su gusto, como si fuera un avatar de un videojuego, y ver "su creación" en 3D. A medida que veamos si tenemos muchos clientes o no, valoraremos si vale la pena abrir un local donde montar las sillas y donde atender a nuestros clientes en persona (también tenemos atención al cliente en nuestro instagram, correo electrónico, por llamada o por twitter).